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ARBUS . Il sindaco Franco Atzori contro la base, il vice è favorevole

Visita a Capo Frasca
con il Consiglio spaccato

us

Il viaggio dei consiglieri co-
munali nel poligono di Capo Fra-
sca si conclude tra le polemiche
e le divisioni. Contrario il sinda-
co, Franco Atzori, che in più oc-
casioni ha detto «se i militari do-
vessero andar via non ci mette-
remo a piangere» e che ha riba-
dito «restino, a patto di rinego-
ziare il tutto». Il suo vice Gianni
Lampis è favorevole: «Se vanno
via il territorio rischia di diven-
tare quello che oggi sono le mi-
niere: un deserto». 

LA VISITA . Alle 15,30 il Consi-
glio comunale, accompagnato
dai comandanti Fabio Sardone e
Mariano Marchetti, ha visitato la
base. Occhi puntati sull’area di
tiro, dove un mese fa, durante
un’esercitazione, è scoppiato un
incendio. La minoranza ha ac-
cusato il sindaco: «Nonostante la
nostra richiesta, il Consiglio non
è stato convocato il giorno della
manifestazione contro il Poligo-
no». 

LA MAGGIORANZA . Per la prima
volta il sindaco ed il suo vice non
hanno parlato la stessa lingua.
Posizioni diverse, anche se non
distanti. «Siamo convinti - ha ri-
marcato Lampis - che i nostri
guai non dipendono dai militari.
Sono una risorsa e non un dan-

no. Non  dimentichiamo cosa è
stata la base in questi anni: uni-
ca presenza viva in un’area
spenta. Serve solo voltare pagi-
na. Ricontattare l’aeronautica
per ottenere di più. I costi an-
nuali del compendio Decimo-
mannu-Capo Frasca ammonta-
no a 50 milioni di euro, 35 divi-
si con la Germania. Chiediamo
al ministero della Difesa che tra-
sferisca 7 milioni e mezzo nelle
casse di Arbus».

LA MINORANZA . «La visita - ha
detto Gianni Vacca - è stata or-
fana di novità. Per questo riba-
diamo no al Poligono. Non dà po-
sti di lavoro agli arburesi, non
produce ricchezza, blocca il tu-
rismo». Critico anche Mondo

Melis: «È il risultato del vuoto
politico. La stessa maggioranza
chiede le boni�che, ma di fatto
mancano le prove sui danni alla
salute». Rossano Vacca chiede
una riduzione dell’area: «Ini-
ziando a togliere i pascoli e le
spiagge di Cala Brigantino e Sa-
linedda». 

LE REAZIONI . «È inutile attacca-
re i militari - racconta l’allevato-
re Ra�aele Puddu - da tempo
troviamo lavoro dentro Capo
Frasca. Lì ci sono i nostri pasco-
li. Gli animali sono sani. Urlano 
A foras sa Nato . Ma poi come
verrebbe utilizzato tutto questo
terreno?».
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Tra i favorevoli
alla presenza
del poligono ci
sono anche i
pastori: «Da
tempo lavoriamo
nei terreni della
base, ci sono i
nostri pascoli e
gli animali sono
sani», ha detto
Ra�aele Puddu
della
cooperativa
degli allevatori
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